令和元年度 幡多三市一町一村区長会連絡協議会要望事項

要望2 各市町村独自の重要要望事項

(2) 宿毛フェリーの再開に向けた取組みについて

高知県と九州を結ぶ宿毛フェリー航路は、昔から「海の国道」として多くの方に利用されてきましたが、昨年10月に休止となり、幡多地域だけでなく、高知県及び愛媛県の近隣市町村においても、観光・物流において様々な影響が発生しております。

宿毛フェリー再開に向けては、宿毛市をはじめとする関係機関で協議を実施しているものの、再開に向けての道のりは大変厳しい状況下にあると聞いております。

しかし、今日に至るまで、「海の国道」として住民生活や地域経済を支えてきた航路の役割は非常に大きく、地域住民は航路再開に大きな期待を寄せており、大分県や佐伯市等の関係機関と一体となった熱意のある取組みが必要と考えます。

つきましては、高知県におかれましても、航路の再開に向けて更なるご尽力を賜りますようお願い申し上げます。

(交通運輸政策課)

【回答】

運航再開に向けては、燃料の高騰など事業環境が悪化していることもあって、簡単なことではないと思われます。

そうした中、宿毛市が、いくつかの事業者に(運行についての) 意向調査を行った結果、運航に興味があると思われるところには連絡をして、意向を伺っていると聞いています。

引き続き、宿毛市と連携した取り組みを行ってまいります。

(知事)